

Fecha: Jueves de noviembre de 2012	Medio: Revista Gente	Sección: Personajes
Páginas: -	Tipo de Medio: Digital	Formato: Nota

GENTE

ESPECIALES	NOTAS	DIOSAS	LA GUIA	TENDENCIAS	COMUNIDAD	ARCHIVO
PERSONAJES	ACTUALIDAD	ROMANCES	GRANDES REPORTAJES	DEPORTES		



Celebrities amigos
Rodolfo Insaurralde junto a Eugenio Zanetti y Héctor Ríos.

- RECOMENDÁ ESTA NOTA
- DEJÁ TU COMENTARIO
- MENSAJE AL EDITOR
- IMPRIMIR SÓLO TEXTO



Expoarte 2012

Concluyó la feria Argentina de arte al Mundo

Concluyó Expoarte 2012, la feria Argentina de arte al Mundo. Más de nueve mil visitantes pudieron deleitarse con las mejores obras de arte clásico.

[Twitter](#) [Me gusta](#) [Compartir](#)

Rodolfo Insaurralde, reconocido artista plástico, presentó la primera edición de Expoarte 2012. Se trató de una feria internacional y exclusiva de arte clásico que contó con la participación de Galerías de Arte y Art Dealers que expusieron obras de reconocidos artistas.

Durante el recorrido de la muestra (que incluyó los salones Renoir, Cezzane y el Monnet), los visitantes pudieron deleitarse con obras que comprenden diferentes corrientes que engloban el arte Clásico.

Desde pinturas de Vito Campanella, Ciruelo Cabral y Ponciano Cárdenas, hasta las obras más reconocidas de Rodolfo Insaurralde, considerado uno de los más grandes exponentes a nivel mundial del Hiperrealismo.

Asimismo, durante el día de inauguración, Rodolfo Insaurralde pudo disfrutar de la visita de celebrities amigos tales como: Marta Fort, Fernando Bravo, Mónica Gonzaga, Eugenio Zanetti y Diego Mizrahi, entre otros.

Expoarte 2012 contó con homenajes a grandes artistas argentinos. En festejo de sus 80 años Vito Campanella tuvo su merecida distinción realizada por la galería Marier, al igual que Julio Bocca y Paloma Herrera que contaron con sus propias esculturas realizadas en piedra y bronce por la artista Constanza Dozo Moro.

Siguiendo el lineamiento del estilo de Rodolfo Insaurralde, en toda expresión artística las formas, los colores y las texturas se asocian a maneras de entender la vida y el mundo.

De esta forma la pureza, el orden, la simplicidad, la racionalidad, dignidad y grandeza moral son los valores que se vieron plasmados en la feria.



Fiel al estilo solidario de Rodolfo Insaurralde, Expoarte contó con la participación especial de la Fundación Padre Mario ya que un porcentual de la venta de entradas fue destinado a beneficio de esta organización. Asimismo la fundación tuvo su propio stand durante el transcurso de la feria.